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ASSUNTO: Requer informações sobre ônibus escolares de nosso município. 

Autoria: Vereador Marco Antônio da Fonseca 

Destinatários: Francisco José Lopes Talarico — Secretário Municipal de Educação e Cristina Maria 
Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado aos destinatários supracitados, sobre os seguintes 
questionamentos: 

1) Por que os ônibus escolares ficam a noite toda na rua? 

2) A empresa que presta serviços não possui garagem na cidade? 

3) É obrigatório ter? 

4) Por que no contrato constam que os ônibus possuem 53 lugares, sendo que na 

verdade estes veículos possuem 50? 

5) Os responsáveis têm conhecimento de que os ônibus estão transportando mais 

alunos do que a quantidade de assentos, e que estes têm que irem em pé durante todo o trajeto? 

6) Quem é o responsável pela fiscalização? 

JUSTIFICATIVA: Muitas são as reclamações quanto aos ônibus escolares de nosso 
município, e estes veículos precisam seguir as normas aplicadas para que transportem os alunos em 
segurança e que não provoquem acidentes por descuidos desnecessários e pela falta de fiscalização do 
setor responsável. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 27 de fevereiro de 2019. 

MA ANTÔNI DA FONSECA 
Veread — PTB 

A Sua Excelência o Senhor 
JOSÉ APARECI O DA ROCH 
Presidente da Câ ra Munic.  s al da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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